

OÑATI / Joxean Agirre, hoy, en el club de lectura de la Biblioteca

Animan a participar a «todo aquel que disfrute de la literatura»

La Biblioteca contará hoy, a partir de las 18.30, en su club de lectura en euskera, con un invitado de lujo, el escritor Joxean Agirre.

Se da la circunstancia de que el club ha leído este mes 'Zwei Frauen (bi emakume)', la sexta obra del escritor azpeitiarra, que fue ganadora del Premio Agustín Zubikarai. Y coincidiendo con la publicación de su último libro 'Adiskide bat nuen', que ha sido una de las novedades de Azoka de Durango, en la Biblioteca Municipal, le invitaron a Oñati.

«Teniendo en cuenta que es un escritor-periodista, no muy dado a hablar en público, y que acaba de publicar una nueva novela, queremos animar a todo aquel que disfrute de la lectura, del euskera, de la literatura a acercarse a la Biblioteca» explica la bibliotecaria Arantzazu Ibarrondo.

Conocerle en persona

«Conocer a un escritor en persona es un pequeño lujo que queremos compartir con todos. Se habla de creación, de cultura, de personajes ficticios pero basados en vivencias comunes, es decir, se habla de la vida, de las personas, de los sentimientos. Normalmente es un lujo» sentencia. 'Zwei Frauen (bi emakume)' es una novela que se funde con el ensayo. Agirre intercala exposiciones o reflexiones sobre la imitación literaria, las influencias, sobre el proceso creativo, que incluye dónde o cómo escribir y, también, breves apuntes biográficos de numerosos autores.

'Adiskide bat nuen', a su vez, es una mezcla de libro de memorias y de divertida vociferación. Aborda entre otras cuestiones la política y el sexo, dos cosas que según Agirre «nos obsesionan a los que teníamos alrededor de 20 años en mayo del 68».